Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 400 m?
Référence 85137938
Prix 4290 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivite | Située a moins de 5 minutes a pied de la croisette, des commerces
et des plages, dans un quartier calme et résidentiel, nous vous proposons cette
tres belle vila art déco des années 30 de 380m2. Cette propriété enticrement
rénovée aux prestations luxueuses et raffinées bénéficie de volumes généreux.
Cette propriété est sise sur un terrain de plus 1000m2, sans vis-a-vis, possédant
jacuzzi et une piscine chauf éede 5x13m se compose comme suit : — au
rez-de-chaussée, une entrée débouchant sur un grand salon et sa salle a manger,

une cuisine toute équipée indépendante, une ...

Co-exclusivity! Located less than 5 minutes' walk from the croisette, shops and
beaches, in a quiet, residential neighborhood, we offer you this beautiful art deco
villa from the 1930s, measuring 380m?2 This fully renovated property boasts
luxurious, refined appointments and generous volumes. The property is set in over
71000m2 of unoverlooked grounds, and boasts a jacuzzi and heated 5x13m pool.-
on the first floor, an entrance hall leading to a large living room and dining room, an
independent fully-equipped kitchen, a 40m?2 terrace and an office.- on the upper

floor, you'll find the master ...

PRESTIGE & PROPERTIES
- 06110 LE CANNET

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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